

2024年12月9日
イオンフィナンシャルサービス株式会社

イオンモールむさし村山にて「イオン de パラスポ」を実施 ～みんなで楽しくポッチャをしよう～

当社は、2024年12月7日(土)に、イオンモールむさし村山にて「イオン de パラスポ ～みんなで楽しくポッチャをしよう～」を開催しました。

本企画は、イオンの商業施設へご来店されるファミリーをはじめ多くのお客さまに、パラスポーツの体験や交流イベントを通して、多様な方々が相互に支え合う、“心のバリアフリー”への理解を深めていただくことを目的に実施したものです。

イオングループは、創業当時より国籍・人種・性別・学歴・宗教・心身の障がいの有無にかかわらず、多様な人材が活躍できる企業を目指してきました。イオンのDNAでもある人権の尊重と多様性を重視する考えのもと、2018年3月には公益財団法人日本障がい者スポーツ協会(JPSA)とオフィシャルパートナー契約を締結しました。障がい者の方々、地域のお客さま、イオンで働く従業員が共にパラスポーツを体験することで、多様な個性を尊重しあうことができる共生社会の実現を目指し、お子さま連れのファミリーからシニアまで、多くの年齢層がご来店される全国のイオンのショッピングセンターにて、パラスポーツが体験できる機会を提供しております。

この度は当社が幹事となり、下記の通り、ポッチャミニゲーム体験イベントを開催いたしました。

■「イオン de パラスポ In イオンモールむさし村山」の概要

日時	2024年12月7日(土) 10:30～16:30
場所	東京都武蔵村山市 イオンモールむさし村山 1階 ノースコート
来場者	251名
主催	イオンフィナンシャルサービス株式会社
副幹事	イオングループ労働組合連合会
運営協力	イオン社会福祉基金、イオン・リートマネジメント株式会社、株式会社イオン銀行、イオンモール株式会社
競技協力	一般社団法人日本ポッチャ協会



■ イベントの様子



参加者：とても楽しかったです。家族みんなで参加し、大人対子供で分かれてチーム対戦をしましたが、子供チームが勝ちました。思った以上に難しいことに気が付きました。

事務局：地域の老人会や部活動等でポッチャを体験したことがある参加者や、パラリンピックで競技を見ていて興味があったという参加者が多くいらっしゃいました。たくさんの感想をいただき、潜在的に皆さまの興味があるスポーツだと感じました。

当社は、これからも誰もが相互に人格と個性を尊重し、人々の多様性を認め合える共生社会の実現に向け努めてまいります。

以上